

Mulhouse

CLUB SERVICE

Rotary : le gouverneur au club Europe

Jean-Marie SCHREIBER



Le gouverneur François Bouteloup, à droite, et le président du club, Joannes Grenet, au centre, ont échangé leurs fanions. À gauche, Rick Yayi, le gouverneur adjoint. Photo L'Alsace /J.-M.S.

Le Rotary club Mulhouse Europe est l'un des 62 clubs que compte le district 1680 Alsace – Franche-Comté et que le gouverneur se doit de visiter au cours de son année de gouvernorat. Au club Mulhouse Europe, il a rencontré une bonne vingtaine de membres au cours d'un repas amical. L'occasion pour François Bouteloup, après le mot d'accueil du président Joannes Grenet, d'encourager le club à recruter de nouveaux membres, en les invitant à découvrir le Rotary. Il a invité les rotariens à être enthousiastes, capables de faire beaucoup : « Le rotarien doit bouger dans un monde qui change tous les jours. » Il les a aussi exhortés à être assidus aux réunions et dans les actions, avant de remettre la médaille de l'année du Rotary, avec la devise de l'année : « Soyons l'inspiration », à Marlies Blondel, Delphine Fonné, Michel Morgenthaler, Pierre Leuci et Christine Jungo.

Le club a remis au gouverneur un chèque de 3150 € au bénéfice de la Fondation du

Rotary international, un autre de 875 € pour la lutte contre la poliomyélite et un de 500 € qu'il a lui-même remis à Jean-Marie Nick, président de l'association pro Hugstein, pour la consolidation et l'entretien des ruines du château des princes abbés de Murbach, entre Guebwiller et Buhl.

